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de 50 millones en GDF
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El grupo parlamentario delPAN en la Asamblea Legis
lativa denunció que el Go
bierno del Distrito Federal

tiene un subejercicio de
por lo menos 50 millones de pesos en
tareas de mantenimiento y rehabilita
ción de la carpeta asfáltica así como la
mala calidady altos costos del material
que utiliza

A nombre de esa fracción el secre
tario de la Comisión de Participación
Ciudadana Miguel Errasti Arango
consideró que las obras de repavi
mentación que realiza el Gobierno
capitalino en vialidades primarias de
la Ciudad de México implican un al
to costo económico para los habitan

tes del Distrito Federal por lo caro del
material y su calidad cuya durabilidad
promedio es de un año y medio

Ello dijo el legislador con base en
el último Avance Programático o Pre
supuestal 2008 por lo que las autori
dades locales podrían hacer ahorros
considerables en material de mejor ca
lidad y contribuir en la conservación
ldel medio ambiente

Errasti Arango explicó que el eco
creto es una tecnología desarrollada
por mexicanos que cuesta menos y tie
ne mayor durabilidad además de ser
ecológica porque su porosidad permi
te la filtración del agua al subsuelo

Detalló que si se utilizara este mate
rial se ahorrarían por Ios menos 40 pe
sos en cada metro cuadrado además
de que tiene una vida útil de 20 años
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